
 
 

    Le mot du président 

   

Noch bin ich die Eindrücke unserer 

Klassenmeisterschaft in Yvonand am Verdauen. 

Einmal mehr…. Wir wurden mit sehr guten Winden 

verwöhnt. Ein 16 Boote starkes Feld, hat um den 

Meisterschaftstitel gekämpft. Zweimal mussten wir 

den Start wiederholen, weil die Favoriten so hart 

miteinander kämpften. Auf dem Wasser wie am 

Land ist uns eine exzellente Organisation geboten 

worden.  

Am meisten gefreut, habe ich mich über die neuen 

Gesichter, die zum ersten Mal mit ihren frisch 

renovierten Booten teilgenommen haben. Sogar vier 

Boote aus Frankreich haben sich in die Schweiz 

gewagt. Die Silbermedaille unserer Regatta ist nach 

Frankreich gegangen.  

 

 Je suis encore en train de m’imprégner des 

impressions ressenties lors de notre championnat 

de classe à Yvonand. Une fois de plus…. Nous avons 

eu droit à des airs très favorables. Un peloton fort 

de 16 bateaux s'est battu pour le titre. L’extrême 

engagement des favoris a provoqué deux faux 

départs. Nous avons également pu profiter d’une 

excellente organisation sur l’eau et à terre. 

Ce qui m'a procuré le plus de plaisir, ce sont les 

nouveaux visages qui ont participé pour la première 

fois avec leurs bateaux fraîchement restaurés. Et 

même quatre bateaux français se sont osés en 

Suisse. La médaille d'argent de notre championnat 

est d’ailleurs partie en France. 

 

 

Die Begeisterung an unserer Klasse war so gross, 

dass sich vier Teilnehmer dazu entschieden haben 

einen Corsaire zu kaufen. Wenn ihr möglicherweise 

euer Schiff verkaufen möchtet, meldet euch bei 

mir.  

Unsere Klassen Meisterschaft 2023 Yvonand, war 

der beste Anlass, seit dem ich als Präsi diese Flotte 

leite. 

 

 L'enthousiasme pour notre classe était tel que 

quatre participants ont décidé d'acheter un 

Corsaire. Alors, si vous souhaitez vendre votre 

bateau, contactez-moi. 

Notre championnat de classe 2023, à Yvonand, a 

été, pour moi, la plus belle expérience vécue depuis 

que je dirige cette flotte en tant que président. 

 

Ich hoffe, dass wir diese Aufbruchstimmung auch 

in die Deutschschweiz hinübertragen können. 

 

 J’espère vraiment que nous serons à même de 

transmettre cet esprit d’optimisme en Suisse 

alémanique. 

 
   

Euer Präsident 

Thomas Ziegler 

Birwinker, Oktober 2023 

  

 

 

 


